
 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1718 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 
 

 

OGGETTO: DISAGI SULLE LINEE FERROVIARIE ALBA – ASTI E SFM4 ALBA – BRA – 
CIRIE’. 

 

PREMESSO CHE 

 

• Come ampiamente emerso in questi giorni sugli organi d’informazione 

locale, si riscontrano numerosi e diffusi disagi sulle tratte ferroviarie Alba 

– Asti e Alba – Bra- Ciriè; 

• Le criticità riguardano ritardi frequenti, soppressione delle corse, incuria 

dei mezzi, presenza di barriere architettoniche; 

• Tali disagi sono stati al centro di un incontro promosso 

dall’amministrazione comunale di Alba nella giornata di giovedì 8 

febbraio insieme ai fruitori di entrambe le tratte;  

• Dal mese di luglio 2024 scatterà l’ennesimo aumento  del costo dei 

biglietti, in media il 3,59% in più su biglietti ed abbonamenti; 

• Tale maggiorazione potrà raggiungere anche i 48 euro per un 

abbonamento annuale; 

 

  

CONSIDERATO CHE 



 

• E’ compito delle istituzioni, ad ogni livello, incentivare il ricorso al trasporto 

pubblico locale nell’ottica di una mobilità sostenibile e del processo di 

transizione ecologica; 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

 
Come intenda intervenire la Giunta regionale affinché siano risolte tali criticità, 

elencate in premessa.  


